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関市消防委員会議事録 
 

○日時 

 令和元年6月1日（土曜日）  午前10時00分 開議 

               午前11時20分 閉議 

 

○場所 

 関市役所 ６－２会議室  

 

○出席委員 

 委  員  長  石 場 公 章    副 委 員 長  藤 井   晃 

 委     員  多 田 壽 夫    委     員  小 川 寿 一 

 委     員  佐 藤 恵美子    委     員  遠 藤 俊 三 

 委     員  小 川 さおり    委     員  菊 山   譲 

 

○欠席委員 

 委     員  道 家 直 樹    委     員  坂 井 一 弘 

 

○説明のため出席した者 

市 長 公 室 長 井 上 敬 一 危機 管理 課長 波多野 一 人 

危 機 管 理 課 

課 長 補 佐 
後 藤 章 仁 

危 機 管 理 課 

主 査 
平 林 洋 輔 

 

○傍聴者 （なし） 

 

○審議事項 

 １ 委員長の互選について 

 ２ 副委員長の互選について 

 ３ 消防委員会について 

 ４ 関市消防団の概要について 

 ５ 令和元年度消防団事業について 

 ６ 令和元年度消防団関係予算について 

 ７ 退職報奨金および出動手当の改正（案）について 

 ８ 女性分団の設立（案）について
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○議事録 

 １ 委員長の互選について 

    石場委員を委員長に互選 

 

 ２ 副委員長の互選について 

    藤井委員を副委員長に互選 

 

 ３ 消防委員会について 

    後藤課長補佐 説明 

    （質疑なし） 

 

 ４ 関市消防団の概要について 

    平林主査 説明 

    （藤井副委員長） 

     ドローン部隊があるが、ドローンが撮影した映像を市役所の災害対策本部で見 

   ることが可能か。 

    （危機管理課長） 

     現場では見ることができるが、現状では、市役所で見ることはできません。技

術的には可能ですが、多額の費用がかかるため予算上導入が困難な状況。今後技

術の普及に伴い導入が容易になれば検討したい。 

 

 ５ 令和元年度消防団事業について 

    平林主査 説明 

    （質疑なし） 

 

 ６ 令和元年度消防団関係予算について 

    危機管理課長 説明 

    （多田委員） 

     消防団の活動には、家族の理解と協力が不可欠であるため、家族サービスに利

用できる何かを予算化できないか。 

    （危機管理課長） 

     内容を含めて考えていきたい。 

 

 ７ 退職報奨金および出動手当の改正（案）について 

    後藤課長補佐 説明 

    （質疑なし） 

 

 ８ 女性分団の設立（案）について 

    平林主査 説明 

（質疑なし） 


